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Kinnear's Mills, le 23 septembre 2009

Mémoire du 23 septembre écrit à la mémoire d'une famille de

défricheurs.

Mon nom est Hélène Doré Nugent, je suis mère et grand-mère, épouse

et collaboratrice d'un producteur agricole. Je vis sur la ferme familiale

dans la même maison qui a vu naître mon mari, et les 6 autres

générations qui l'ont précédé et qui se sont acharnées depuis 1836 à
faire de cette terre de roches l'une des terres les plus belles de la

région. Alors quand j'entends dire qu'il n'y a que les nouveaux venus

qui ne veulent pas des éoliennes, vous comprendrez que je sursaute.

Ayant horreur de la mésentente et des chicanes de clocher, je trouve

déplorable que des gens vivant dans un même village et qui ont

toujours entretenu des relations amicales et d'affaires en soient venus à

ne plus se regarder, à s'éviter ou pis encore à se chamailler et tout cela

parce qu'un jour une grosse compagnie est venue faire miroiter aux

yeux de nos représentants municipaux une supposément alléchante

proposition concernant l'implantation d'éoliennes dans notre patelin.

« Le Parc des Moulins» et en plus ils ont profité de J'occasion pour

faire valser l'histoire et franciser le nom.

Revenons à nos moutons ...ou à nos moulins!

Il ya de cela quelques années, les citoyens de Kinnear's Mills furent

convoqués à une assemblée à l'école anglaise de Kinnear's Mills (The

Kinnear's MiIls Consolidated School) qui sert maintenant de salle

communautaire. Cette réunion était tenue dans le but de nous donner

de l'information concernant le projet d'implantation d'un parc
d'éoliennes à Kinnear's Mills. Je m'en souviens comme si c'était hier.

J'a i posé plusieurs questions et naïvement je m'attendais à ce que les
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intervenants présents répondent à mes questions. Les intervenants

principaux étaient Monsieur le maire Marquis Bédard et Monsieur

Robert Vincent de la compagnie d'éoliennes 3 Ci.

Mes questions étaient les suivantes:

1. Quel impact auront ces gigantesques constructions sur la faune

et la flore? Les oiseaux et les chauve-souris décideront-ils
d'établir résidence en des lieux plus calmes? Qui viendra nous

aider à contrôler les insectes dans nos cultures si la gente ailée

n 'est plus là? La loi sur les pesticides étant de plus en plus sévère
et je suis d'accord avec cela à 100%, nous avons un grand besoin

des oiseaux et des chauves-souris.

Réponse de Monsieur Vincent: Aucune étude de faite là-dessus.

2. Le climat change et les vents sont de plus en plus violents: qui

me dit que lors d'une tornade (il yen a déjà eu 2 à ma

connaissance dans le rang Allan qui ont soulevé une maison de
ses fondations et fait voler une autre en morceaux. Dans le rang

13, on voyait passer les morceaux de matériaux de construction

au - dessus des maisons) qui me prouve que les grandes hélices

ne se décrocheront pas lors d'une tornade et n'iront pas causer

plus de dommages? Voir même coûter des vies humaines.

Réponse: « C'est solide.» Wow, toute une réponse....d'un gars

qui ne vient pas d'ici et surtout ne réside pas ici.

3· Quel impact aura la venue de ces éoliennes sur la valeur de nos

terres? Je ne connais pas bien des gens qui soient intéressés à

venir s'établir dans un coin de campagne jadis renommé pour

son charme bucolique et où le sifflement et la présence de ces
m éga- éoliennes créent un environnement tout à fait différent.
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Sans compter les effets sur la santé, au sujet desquels beaucoup

d'études sont en cours.

Réponse de Monsieur le Maire: « Ben non, ça ne devrait pas

changer la valeur des terres. »

Je niai plus posé d'autres questions ce soir là, me sentant même un

peu idiote de les avoir posées, ... suite aux genres de réponses

obtenues.

Mais avec le temps, mes interrogations sont toujours sans réponse

et d'autres questions majeures se sont ajoutées:

Est-ce que je rêve? Ils vont vraiment faire des routes pour aller

installer ces méga constructions sur le dessus des montagnes? Il

faudra déboiser. Et ces forêts que l'on verra décimer, en un temps

où l'industrie forestière est en crise? Autrement dit, sous prétexte

de créer cie l'énergie verte on va polluer les sources d'eau potable

(qui viennent des montagnes), abuser de façon criminelle

l'environnement, transporter des bouts d'éoliennes (de où déjà ?)

jusque sur le dessus de nos montagnes.

Toute cette artillerie va laisser des traces environnementales pour

des siècles à venir. La faune et la flore ne seront plus jamais

semblables et nos routes municipales dans un piteux.état.

Et qu 'adviendra t-il de ces gigantesques constructions si ça ne va

pas comme on pensait?

Monsieur Vincent va-t-îl venir les cueillir pour les entreposer dans

sa cour? Les générations à venir auront-elles la tâche de démanteler

ces m éga constructions? Ou les promoteurs décideront-ils d'en

construire d'autres plus grandes encore dans une deuxième phase?

Je ne peux pas croire que des gens intelligents se soient laissés

berner ainsi. L'appât du gain? C'est possible. Réveillez-vous

pendant qu'il en est encore temps. Réalisez donc que d'autres
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sources d'énergie demeurent à explorer. On doit préserver la vie

sociale et communautaire de nos villages et s'assurer du maintien

de la paix sociale.

Je veux transmettre à mes petits-enfants des valeurs sincères et

honnêtes. Je veux les voir grandir dans un environnement sain et

qui ne mettra pas en péril leur santé physique et mentale. Je
souhaiterais leur voir développer avec leurs voisins de belles

amitiés. Je veux être capable de finir mes jours en paix entouré des

gens que j'aime, dans un lieu qui jusqu'à ce jour en est un de beauté
et de quiétude.

Merci.
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